

HUY

Un « Espace Santé » avec 27 disciplines

Un « Espace Santé » s'est installé rue Neuve à Huy à côté de la pharmacie Duchêne-Colinet. Il regroupe 27 disciplines complémentaires à la médecine traditionnelle (kinésiothérapie, psychothérapie, réflexologie plantaire, ...) et des prises de sang.

Odile Duchêne est la gérante de la pharmacie Duchêne-Colinet rue Neuve à Huy depuis 2005. « Nous avons acheté le rez-de-chaussée de l'immeuble voisin car nous avions besoin de plus d'espace pour y proposer divers services en plus de la pharmacie. Auparavant, c'était un magasin qui vendait des gsm. Nous avons décidé d'y créer un « Espace Santé ». Une des pharmaciennes nous avait présenté un ami pneumologue du Brabant wallon qui avait créé la « Sleep cli-

nic ». Des infirmières installent tout le matériel chez vous pour contrôler votre sommeil pendant une nuit. Vous êtes en effet mieux installés dans votre lit que dans un lit d'hôpital et vous recevez le diagnostic par email. De là est née l'idée de créer un Espace Santé complémentaire aux cabinets médicaux de la région », explique Odile Duchêne.

« Nous avons réalisé les travaux d'aménagement dans cet espace en 2020 et l'ouverture a eu lieu le 1er mars dernier. Le public y vient nombreux grâce au bouche à oreille », se félicite Odile Duchêne. Dans cet « Espace Santé », se trouve une salle d'attente commune à trois cabinets ainsi que des toilettes et le parking du centre commercial situé à l'arrière. Il y a le cabinet baptisé « Lavande », le cabinet « Camomille » et le cabinet « Passiflore » avec une



L'Espace Santé rue Neuve à Huy. © M.G.

décoration particulière, de circonstance.

« La vie d'aujourd'hui étant ce qu'elle est, avec les différentes pressions à gérer, nécessite des moments de détente et d'écoute. J'en ai fait le constat quotidiennement à la pharmacie. La kinésiolo-

gie est une discipline qui m'a par exemple personnellement aidée dans ma vie privée. C'est d'ailleurs une des disciplines parmi de nombreuses autres que nous accueillons dans cet Espace Santé. Il y a actuellement 27 disciplines. Tous les espaces sont indépen-

dants », détaille Adrien Rollé.

Des synergies

« Il y a des synergies entre la pharmacie et certains praticiens. Par exemple, des fleurs de Bach sont vendues dans notre pharmacie et la pharmacienne oriente les clients qui en achètent vers la praticienne de l'Espace Santé pour des conseils ciblés. C'est une opération win-win. Chacun y gagne et cela fait du passage pour chacun. Il y a une résurgence de ces pratiques suite au confinement et c'est intéressant de les découvrir. Elles ne remplacent pas la médecine traditionnelle mais sont complémentaires. Les praticiens de ces disciplines parlent simplement au public, avec une approche plus humaine et plus pragmatique de la science », avoue Odile Duchêne. ■

MARC GÉRARDY